

## FREUNDSCHAFTS-URKUNDE

Im Jahre 1935 wurde zwischen der Winzergemeinde Minheim an der Mosel und der Stadt Kempen am Niederrhein eine Weinpatenschaft begründet. Sie sollte gegenseitige Hilfe und Unterstützung in Notzeiten garantieren.

Während des Krieges und in der Nachkriegszeit ruhte diese Patenschaft.

Erst im Jahre 1983 wurden erneut Kontakte aufgenommen und zahlreiche Bürger aus Minheim und Kempen haben seit dieser Zeit Freundschaften geschlossen.

Im 60. Jahr nach Begründung der alten Patenschaft unterzeichnen wir als Vertreter von Minheim und Kempen diese Freundschafts-Urkunde und verbinden hiermit den Wunsch nach einer weiteren erfolgreichen und freundschaftlichen Verbindung zwischen den Bürgern unserer Gemeinden.

Minheim, den 24. Juni 1995

für die  
Gemeinde Minheim

Faber  
Bürgermeister

für die  
Stadt Kempen

Hermans  
Bürgermeister